



Consejeras del INE acudieron a Cámara de Diputados a defender presupuesto para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Un grupo de consejeras del INE acudió a la **Cámara de Diputados** para defender el presupuesto de más de trece mil millones de pesos solicitado para la elección judicial de 2025. La consejera Norma Irene de la Cruz, cuestionó a los legisladores cuánto valora el Congreso de la Unión que el primer proceso del Poder Judicial se realice con todos los estándares que la ciudadanía está acostumbrada. Sin la presencia de la consejera presidenta Guadalupe Taddei, por presentar síntomas de Covid, las integrantes del INE apelaron a los diputados a que estén organizando un proceso electoral que ya tiene el tiempo limitado y en situaciones adversas.

<https://drive.google.com/file/d/1mEfghlheG3MssjFbwTw5HrzdLGIJNwP6/view>